



Actividades y Noticias del Proyecto.

Visita del grupo de Clima y Salud de Panamá al Instituto de Meteorología de Cuba, para darle seguimiento al proyecto piloto Gorgas-ETESA.

SEGUNDA VISITA INTERNACIONAL del año 2010. En la semana del 20 al 24 de septiembre de 2010, en el Centro del Clima, Instituto de Meteorología. En La Habana, CUBA, se realizó el seminario taller sobre “APLICACIÓN DE LA ESTADÍSTICA ESPACIO-TEMPORAL PARA EL RELLENO DE DATOS CLIMÁTICOS Y EPIDEMIOLÓGICOS QUE CONFORMAN LA MATRIZ DE REFERENCIA MEDIANTE EL USO DEL SOFTWARE S-PLUS 8.1 Y EVIEW 7.1.”.



El grupo de especialistas del Instituto Conmemorativo Gorgas y personal de HIDROMET, visitaron las instalaciones del Instituto de Meteorología en la ciudad de la Habana, Cuba, como parte del convenio de colaboración entre Cuba y Panamá, para impulsar temas de investigación y aplicaciones prácticas para el beneficio de ambos países.



Dicha actividad contó con la participación del grupo de investigadores del ICGES (Gorgas), representantes de

ETESA y el instructor el Doctor Paulo Ortiz, quien presentó la Justificación e Importancia del uso de la Estadística Espacial y sus aplicaciones a los estudios del clima, todo esto como parte de la estrategia que tanto HIDROMET como el Gorgas buscan para impulsar el manejo en la toma de decisiones ante importantes brotes de enfermedades.

